

La Jornada *de enmedio*

MIERCOLES 26 DE ABRIL DE 2006



La actriz mexicana Salma Hayek presentó ayer su más reciente película, *Pregúntale al viento*, en Madrid, España. Allí expresó su apoyo a las manifestaciones de los inmigrantes en Estados Unidos y comentó: "Ahora las cosas han cambiado mucho, pero tienen que cambiar aún más;

antes ni siquiera estaba mal visto ser racista, ahora al menos es políticamente incorrecto". Asimismo, durante la rueda de prensa y a solicitud de un programa de televisión español, la también productora se puso un pasamontañas negro para emular al *subcomandante Marcos*. ■ Ap